

Valladolid, 25 de abril de 1966.

Sr. D. Vicente Botella

V i t o r i a

Mi querido amigo:

Sentí mucho no haber estado en Valladolid el sábado, en ocasión de vuestra visita, que me habría deparado el placer de saludarte y la oportunidad de concretar definitivamente la fecha de nuestra Reunión. De un mes a esta parte hemos estado por dos veces en Barcelona a causa de la enfermedad y fallecimiento de un familiar de mi esposa. De todas formas, no he olvidado la preparación de la Reunión, de manera que se han distribuido casi todas las circulares y empiezan a llegar las inscripciones.

Sin embargo, tanto estas adhesiones como las ponencias solicitadas llegan muy lentamente. En este momento no tengo más que la del Padre Sotomayor de Granada sobre Sarcófagos, por cierto muy interesante. En vista de ello creo que, sin dudarlo, debemos retrasar la fecha de la Reunión hasta el otoño y, en principio, creo conveniente señalar los días 29, 30 y 31 de octubre. Espero únicamente tu aprobación para enviar una circular en ciclostil anunciando ya la fecha fija.

Lamento muy de veras tener que aplazar la Reunión, pero no hay otra solución si queremos contar con una colaboración y asistencia importantes.

En espera de tus noticias y con saludos cordiales para tu esposa, también de parte de Mercedes, todo el afecto de tu buen amigo